

飯館村 立村 50 周年

かやぶきコンサート 10/9



▲楽しく明るいステージを披露したオレンジクローバー



▲ゲスト出演したしまだあやさん



▲14年振りに屋根を葺き替えた民家園でのコンサート

飯館村グリーンツーリズム研究会(佐々木勝男会長)では、立村50周年と民家園の茅葺屋根が14年振りに葺替えされたのを記念して、オレンジクローバーを招き、民家園にて「かやぶきコンサート」を行ないました。

オレンジクローバーは、石垣島出身の仲宗根忍さんと宮良宜大さんが4年前に結成したユニット。この日は、CDアルバムの収録曲や沖縄民謡などを1時間以上にわたり演奏しました。さらに、福島県ゆかりの歌手しまだあやさんもゲストとして出演し、コンサートを盛り上げました。

また、会場内ではシーカーサーージュースや泡盛など沖縄の特産品も販売され、訪れた人たちは沖縄の雰囲気を感じながら、華やかな沖縄音楽に酔いしれていました。

あとがき

10月上旬の豪雨により八木沢峠地内で法面崩落や地すべりが発生し、今もなお県道原町川俣線の一部が通行止めになっています。▽県道は毎日多くの車両が通行するほか、生活バスの路

線でもあることから、早い復旧が望まれます。▽この広報が配達される頃には、通行止めが解除され片側通行が可能となる予定ですが、引き続き気持ちと時間に余裕を持って安全運転に心がけたいものです。

震災対策一口標語

きつと来る前の地震対策

ご寄付ありがとうございます

- 飯館村緑化基金
 - ▶ 大内ヤス子さん(飯野町)から金10,000円
 - 飯館村社会福祉協議会
 - ▶ 村民ゴルフ実行委員会(渡辺守男委員長)からチャリティーホール協賛 金 12,500円
 - ▶ 林 昭男さん(白石)から金50,000円
- ありがとうございました。(10月25日現在)

火災・救急情報

9月の出動 火災 0件(1月からの累計 3件)
救急26件(1月からの累計214件)